

富士市カラーガード隊 隊員募集

# あなたもカラーガード隊に参加して イベントを盛り上げてみませんか

### ☆カラーガード隊って？

カラーガード隊は、消防音楽隊の演奏に合わせて旗で音楽を立体的に表現し、富士まつりなどのイベントを彩り、盛り上げるチームです。あなたも青春の思い出として、参加してみませんか。

- ☆対象と募集人数 女性を5人程度募集します。
- ☆練習日 鷹岡公民館で毎週木曜日の19:00~21:00に練習を行います。
- ☆申し込み・問い合わせ 消防本部管理課へ申し込んでください。内線3335



### オーシャンサイド ナウ vol. ⑥



このコーナーでは、オーシャンサイドの広報担当ラリー・パウマンさんから送られてくるホットな情報をお知らせしています。

今回の話題は、富士市の天間太鼓のグループが、オーシャンサイドを訪れたときのことについて。向こうでの天間太鼓の活躍を、パウマンさんが送ってくれました。

**=ようこそ オーシャンサイドへ=**  
天間太鼓のグループがオーシャンサイドに滞在したのは、3月24日から27日までの4日間。天間太鼓の演奏と文化交流にやってきました。

天間太鼓のメンバーは、全員若い女の子。そして彼女たちの両親や付き添いの人たち全員を、私たちは快く迎えました。

レセプションに参加したり、ホームステイをしたり。市役所を訪問したときは、残念ながら市長はワシントンに出張中で、助役に会いました。オーシャンサイドの市民は才能ある彼女たちを迎えられるということで、とても喜んでいました。

**=響け天間太鼓、異国の空で=**  
彼女たちの演奏は、市内3カ所で行われました。まず最初に演奏したのは

オーシャンサイドの高校で、生徒のために演奏してもらいました。次の日は、市民にもこのすばらしい演奏を聞かせてあげたいと、ビーチのすぐそばにあるコミュニティーセンターで演奏。また、老人社会福祉センターでも演奏を披露してくれ、私たちに富士の美しい文化を紹介してくれました。

これに観客は大感激。感謝と喜びを込めて、熱狂的な拍手が彼女たちに送られました。

彼女たちの正確で熱のこもった演奏と、すてきな笑顔は、私たちに富士市とオーシャンサイドの友好を深めるものとして、忘れられない思い出になるでしょう。

では、また広報ふじでお会いするまで、サ・ヨ・ナ・ラ！

## ただ今熱中ちゅう 社交ダンス

昨年の四月にオープンした吉永北公民館では、開館を待ち望んでいた大勢の皆さんが活発に活動しています。社交ダンスに熱中ちゅうの鈴木伊三男さんもその一人。毎週金曜日の練習を楽しみにしています。

とにかく、恥ずかしいという気持ちを捨てることからダンスは始まりますね。実感です。練習を始めてからは、風邪も引きませんし、体を動かすこともおっくうではなくなりました。いい運動になります。

大勢の人たちとも知り合いになりました。そんな仲間とグループをつくっています。最近ではパートナーのその日の気分や体調までわかりますよ。また旅行などで、宿のホテルでダンスを楽しんだりしています。そこでの人との出会いもうれしいですね。今は基礎をしっかりと学んでいます。将来はタンゴやワルツもマスターして、ダンスコンテストに出ようと、みんなですそれを励みに、はりきって練習しています。



キューバンルンバ  
練習中の鈴木さん